

GRUND- UND MITTELSCHULE

Zwei Lehrer in Ruhestand verabschiedet

SEUBERSDORF. „Habt eine schöne Zeit“ und „Bleiben Sie gesund“: Mit diesen Wünschen von den 19 Schülern aus der 2b für ihre Klassenlehrerin Elisabeth Fischer und von den 24 Schülern der 6. Klasse für ihren Klassenlehrer Claus Michaelis sind zwei langjährige Lehrer von der Grund- und Mittelschule Seubersdorf in den Ruhestand verabschiedet worden.

In der kleinen Feierstunde in der Aula mit dem Kollegium bezeichnete Schulleiter Markus Eigenstetter die Kollegin Elisabeth Fischer als „bunten Hund“ die wohl über 400 Kindern in der Gemeinde Seubersdorf das Lesen und Schreiben gelehrt habe. Nach 41 Dienstjahren habe sie sich nun den Ruhestand verdient, so Eigenstetter, wie auch Kollege Michaelis, der nunmehr 20 Jahre an der Mittelschule Seubersdorf unterrichtet hatte. Während Fi-



Rektor Markus Eigenstetter mit den scheidenden Lehrern Claus Michaelis und Elisabeth Fischer, rechts Konrektorin Heike Braun

FOTO: VERA GABLER

scher die Lehrkraft war, die die Vorschulkinder schon im Kindergarten besuchte und ihnen die Angst vor dem ersten Schultag nahm, war Michaelis der Lehrer zuerst für die Klassen 7 bis 9, dann für die Klassen 5 bis 6. In der Laudatio hob Eigenstetter zudem hervor, dass Michaelis sogar seinen Ein-

tritt in den Ruhestand um ein Jahr verschoben hatte, um die 6. Klasse turnusgemäß abzuschließen. Nach den Videogrüßen gab es musikalische Einlagen von Schülern der 4. Klassen, Magdalena Nutz und dem Kollegium unter der Leitung von Martin Höchbauer, sowie Geschenke. (pvg)